

CHARITY-TANZNACHT

Bei Hippmann für den guten Zweck tanzen



- In der Tanzschule Hippmann wird für den guten Zweck getanzt.
- Foto: Herzkinder Österreich

Autor: Matthias Staudinger aus Wels & Wels Land

Am Samstag, den 14. Dezember veranstaltet die Tanzschule Hippmann eine All-together-Charity-Tanznacht mit internationalen DJs zugunsten des Vereins "Herzkinder Österreich".

WELS. "Wir sind auf diesen Verein aufmerksam geworden, da wir durch eines unserer Ballettkinder von der Verzweiflung und großen Sorge gehört haben, als eines der Geschwister eine schwere Operation vor sich hatte. Mithilfe des Vereins Herzkinder Österreich konnte die schwierige Situation bewältigt werden", schildert Christoph Hippmann die prekäre Situation in den betroffenen Familien. "Besonders schlimm ist es in der Weihnachtszeit, wenn die Kinder nicht zu Hause sein können. Derzeit sind wieder einige Betroffene im Herzzentrum in Linz in Behandlung. Auch Kinder aus Wels.

Charity-Tanznacht mit Tombola

Samstag, 14. Dezember, ab 20.00 Uhr im Hippmann 7, Pollheimerstraße 7, Wels.
Getanzt wird zu Boogie, West Coast Swing, Discofox, Salsa u.a.

www.tanzbar.at

Zum Verein

Herzkinder Österreich ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkranken Kinder, Jugendliche und deren Familien. Gemeinsam mit einem Team aus 25 Mitarbeitern betreut Herzkinder Österreich derzeit über 4.000 betroffene Familien in ganz Österreich und versucht, die Eltern bereits ab Erstellung der Diagnose "Herzkind" aufzufangen und sie ein Stück des Weges zu begleiten.